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　皆さんこんにちは！地域おこし協力隊の松本です！

　不要不急の外出自粛が続いている今日この頃ですが、皆さんはどうお過ごしですか？
　私は先月号で活動分野を変更することをご報告していましたが、現在、焼き鳥屋の開業を目指して
活動しています。そのため、町内の飲食店さんの厨房をお借りし、飲食の勉強をさせてもらいながら
日々模索しています。なぜ焼き鳥屋なのかというと、長万部町には焼き鳥屋が無いということ、また
プライベートで焼き鳥を作って焼いたりしているのですが、意外と好評なんです（笑）。焼き鳥の串
打ちや焼くことは好きですし、なにより美味しいと言われることが一番嬉しいので焼き鳥をまちの皆
さんに少しでも楽しんでもらいたいと思っているからです(^-^)。
　現在、業務用の焼き台や炭の準備等と少しずつですが前進しています。食材集めが一番大変だと思
いますが、美味しい焼き鳥を目指して色々な食材を使い試行錯誤していきたいと思っています！
　イベントへの出店等を行ってみたいのですが、コロナウイルスの関係でイベント自体が中止になる
など、３密（密閉空間、密集場所、密接場面）を避けなければいけないという難しい状況です(-_-;)。
　それでもイベントへの出店等なんとか出来ないかと考えています。今の状況が落ち着いたら企画す
るつもりです。皆さんの声を聞きながら美味しい焼き鳥を作っていきたいと思っています♪(=ﾟωﾟ)ﾉ。
 （松本　雄佑）


